
Все на выборы!

Лина Степенева, студентка HI курса 
культета—кандидат в городской Совет 
щихся.

Фото Ю. Оло. Фотохроника УПИ.

механического фа- 
депутатов трудя-

-©

П У Т Ь  У Ч Е Н О Г О
ІІуть в н ауку  дочери к р естья 

нина Саратовской губернии на
чался в 1 9 2 2  году, когда Васса 
Н иколаевна П одчайнова посту
пила в С аратовский госунивер- 
ситет на педагогический фа
культет. Стремление к  познанию  
отличало В ассу Н иколаевну 
П одчайнову ещ е тогда, когда 
она ходила, в  приходскую  ш ко
л у  в  деревне Полукиша. Мало
грамотные родители не препят
ствовали тяге дочери к  образо
ванию.

В 1 9 2 6  году Васса Н иколаев
на успеш но закон чила уни вер
ситет и была направлена на 
работу в Н иж ний Т агил .

М олодая преподавательница 
с ж аром при нялась за  обуче
ние ш кольников любимому пред
мету —  химии. До сих пор В ас
са Н иколаевна встречает своих 
учеников, теперь уж е взрослы х. 
Они с большой любовью и теп 
лотой вспоминаю т свою юную 
преподавательницу.

В 1 9 3 0  году она переезж ает 
в С вердловск и поступает 

на работу в У ральский хим ико-

ботать в этой области. В на
стоящ ее врем я Васса Н иколаев
на закон чила и оформила док
торскую  диссертацию  на тему
«И сследование в области ан али
тической х и м и и ’м еди», которую 
будет защ и щ ать  в  текущ ем  году.

Васса Н иколаевна имеет бо
лее сорока печатны х трудов. 
С нынеш него учебного года она 
возглавляет каф едру ан алитиче
ской хим ии.

В асса Н иколаевна яв л яется
хорошим и чутким  воспитателем  
молодежи. Под ее руководством 
студенты  по линии CHÖ вы 
полнили ц ел ы й  ряд  научно- 
исследовательских  работ,, кото
ры е имеют не только теорети
ческое, но и практическое зн а
чение: некоторые из них вне
дрены  в производство.

Одновременно с педагогиче
ской, научно-исследовательской 
и методической работой Васса 
Н иколаевна ведет большую об
щ ественную  работу. Она неодно
кратно вы би ралась членом 
цехком а ф акультета, местного

Указом президиума 
Верховного Совета 

СССР Свердловская 
область награждена 

высшей 
правительственной 

наградой— 
орденом Ленина

Л и н е
Степеневой

Слышишь, песню поет
метелица —

И она тебе шлет привет!
Как горжусь я  тобой,

ровесница,— 
Кандидат в городской Совет! 
Поздравляют тебя приятели,
И подруги все руку жмут.
И уже твои избиратели 
Тебе сотни наказов дают.
Ты их слушаешь,

улыбаешься,
А самой страшновато

чуть-чуть: 
Как-никак, ты вступить

собираешься 
На ответственный

трудный путь. 
Мне понятны твои волнения:
Ты совсем еще молода!
Будут трудности и сомнения, 
Это в жизни будет всегда. 
Только ты не робей —

получится, 
Все получится у тебя!
На ответственном

в жизни учатся. 
Ты еще раз проверишь себя. 
Будешь людям хорошей

советчицей, 
Станут зорче твои глаза... 
Завтра мы за тебя, ровесница, 
Отдадим свои голоса.

Г. ЛЕВИ.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

За индустриальные
К А Д Р Ы

Орган парткома, комитета BJIKCM, месткома, профкома и дирекции 
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№ 8 (1497). СУББОТА, 4 МАРТА  
1961 года I Год издания 

XXVII 
Цена 2 код.

технологический институт на к а -  комитета института, была членом 
федру общей хим ии. А через пленума обкома союза работни- 
несгоолыко л ет  переходит на ка- Ков вы сш ей ш колы и научны х 
федру ан алитической  химии учреж дений.

Уральского индустриального ин
ститута для работы над диссер
тацией . Под руководством  за в е 
дующего каф едрой, известного 
ученого хим иж а-аналиш ю а про
фессора-доктора Н. А. Т ананае- 
в а  В асса Н иколаевна работает 
над (диссертацией іна соискание 
ученой степ ен и  кан дидата хи 
мических наук  и в грозные годы 

войны  защ ищ ает ее.
Васса Н иколаевна не остано

вилась на достигнуты х резуль
татах . Сразу ж е после защ иты  
диссертации она н ачи н ает рабо
ту  над монографией «А налити
ческая  хим ия меди». И все По
следую щие годы продолж ает ра-

За хорошую педагогическую , 
научно-исследовательскую  и об
щ ественную  работу В ассу Нико
л аевн у  наградили орденом Т ру
дового Красного Знамени и ме
далью  «За доблестный труд в 
Великой О течественной войне 
1 9 4 1 — 1 9 4 5  гг .» .

К оллектив хим ико-технологи
ческого ф акультета уверен, что 
Васса Н иколаевна П одчайнова 
будет достойным кандидатом в 
К ировский районны й Совет де
путатов трудящ ихся.

В.. М УРАШ О В А ,
доцент каф едры  

аналитической химии,

МОГУЧЕМУ УРАЛУ-  
ИЗОБИЛИЕ ПРОДУКТОВ

> 1 — 2 марта в Свердловске
I проходило совещание передо

виков сельского хозяйства об
ластей и автономных рес
публик Урала. Около тысячи 
тружеников совхозов и колхо
зов, работники партийных и со
ветских органов, ученые обсуж
дали вопрос о мерах по даль
нейшему увеличению иронзвод-

щании выступил товарищ Н. С. 
Хрущев. Его яркая речь была 
выслушана с большим внима
нием и неоднократно прерыва
лась продолжительными апло
дисментами.

Участники совещания в при
нятом обращении призывают 
всех тружеников сельского хо
зяйства Урала широко развер-

ства продуктов сельского хозяи- нуть социалистическое соревно-
ства в этой зоне Российской 
Федерации.

В совещании приняли учас- 
{ тие Первый секретарь ЦК 
I КПСС, Председатель Совета 
: Министров СССР товарищ 
j Н. С. Хрущев, а также замее- 
\ титель Председателя Бюро 
I ЦК КПСС по РСФСР Г. И. 
і Воронов и Председатель Совета 
> Министров РСФСР Д. С. По

лянский. В гостях у уральцев 
находятся представители Це
линного края и Казахстана.

С большой речью на сове-

вание за увеличение в текущем 
году производства и продажи 
государству сельскохозяйст
венных продуктов. В обраще
нии содержатся конкретные 
обязательства, которые взяли 
на себя области и автономные 
республики Урала по производ
ству и заготовке сельскохозяй
ственных продуктов.

Единогласно было принято 
приветственное; письмо Цент
ральному Комитету Комму
нистической партии Советского 
Союза.

Н А Ш И

КАНДИДАТЫ

ОПРАВДАННОЕ
ДОВЕРИЕ

Доцент кафедры  теорети
ческой электротехники Б е
зукладников Дмитрий А лек
сеевич работает в нашем 
институте с 1930 года. Все 
свои силы и энергию Дмит
рий А лексеевич отдает под
готовке кадров молодых
специалистов.

На кафедре он является 
ведущим лектором по кур
су электрических и магнит
ных измерений.

Дмитрий А лексеевич — 
автор более двадцати на
учных трудов, многие из 
которых выполнены по за
явке промышленных пред
приятий; в прошлом году, 
например, он получил ав
торское свидетельство на 
изобретение по измерению 
больших постоянных токов.

іВ прошлом году коллек
тив энергетического фа 
культета выдвинул Дмитрия 
А лексеевича кандидатом в 
Кировский районный Совет 
депутатов трудящ ихся. В 
Совете его избрали предсе
дателем промышленной ко
миссии. По наказу избира
телей Дмитрий Алексеевич 
большое внимание уделял 
улучшению быта и жилищ 
ных условий студентов.

Страш но дымит новая ко
тельная во Втузгородке. 
Избиратели, студенты 3-го 
студенческого корпуса, не 
могли открыть форточки — 
копоть моментально покры
вала чистые постели и ска

терти. Совсем отчаявшись, 
студенты пришли к Б езу 
кладникову и попросили 
принять меры. Дмитрий 
Алексеевич добился уста
новки дополнительных золо
уловителей.

Однажды студенты озе
леняли участок около свое
го корпуса, у них кончился 
чернозем. Работа останови
лась. Все хлопоты предсе
дателя студсовета ни к че
му не привели. Не было в 
городе чернозема. Тогда 
студенты снова обратились 
к Дмитрию Алексеевичу.
И он через райисполком 
помог озеленителям завер

шить начатые работы.
Бы л и такой слу

чай. Трамвайно - трол
лейбусное управление 
изменило ма р ш р у т, 
трамвая №  13. Сту
денты, жившие на ча
стных квартирах в 

районе В И За, не могли во
время приходить на занятия. 
Дмитрий Алексеевич по их 
просьбе добился восстанов
ления прежнего маршрута.

В этом году будет стро
иться студенческое обще
житие на 850  мест, начаты 
работы по проведению но
вой линии водопровода во 
Втузгородок. В этих делах

помощь оказал 
Безу-

большую I
Дмитрий Алексеевич 
кладников.

Вот почему так тепло 
отзываются о нем студенты 
и сотрудники факультета. 
Вот почему они снова вы
двинули его кандидатом в 
Кировский районный Совет 
депутатов трудящихся.

В. МАРАКТАНОВ, 
доверенное лицо.

С у д ь б а  К о н г о  в о л н у е т
Весь мир вот уж е несколько присутствовавшего, 

месяцев пристально следит за лекции на трибуне
кровавой трагедией, разы гры 
вающейся в Конго. Велик инте
рес и к судьбе кубинского на
рода, сбросившего путы коло
ниализма.

Поэтому понятно, что лекция 
«Куба и Конго» ожидалась с 
большим нетерпением. И не на
прасно. Член Общества, по рас
пространению политических и 
научных знаний Иван Федото
вич Мартыненков быстро завла
дел вниманием аудитории. Пе
реполненный актовый зал  ж ад
но ловил слова лектора. Болью 
и гневом наполнялись сердца 
слушателей, когда Иван Федо
тович рассказы вал о зверском 
убийстве Патриса Лумумбы, 
тревогой светились тысячи глаз, 
когда напоминал он о готовя
щ ейся интервенции на Кубу.

Множество мыслей, опасений, 
вопросов возникало у  каждого

К концу 
скопилась 

целая гора записок: «Как помо
гает Советский Союз Кубинской 
республике?», «Почему мы не 
посылаем свои войска в Кон
го?», «К какой партии принад
лежит Патрис Лумумба?».

Терпеливо разъясняет лек
тор, что в Конго нет партий, 
так как нет еще вполне сло
жившихся классов, нет нацио
нальной буржуазии и пролета
риата.

После лекции слушатели уви
дели Кубу и Конго в кинофиль
мах «Конго в борьбе» и «Куба 
сегодня». Слова лектора ожили 
в кадрах кинохроники.

Л екция прошла очень удач
но. Подтверждение живой речи 
кинофильмами очень усилило 
ее убедительность.

В. МОРОЗОВ,
наш спец. корр.



Н аряду с перечисленными,
объективными причинами, были 
конечно и субъективные. Так, 
на учебную комиссию ф акульте
та, проведенную 7 февраля, бы
ло вызвано 30 человек, не ус
певших пересдать экзамены в 
каникулы. На вопрос «почему 
же вы не смогли сдать экза
мен? всегда следовал один от
вет — «мало занимался в се

местре и не использо
вал всех дней на под
готовку к экзамену во 
время сессии». Я счи
таю, что именно в этом 
ответе содержится ис
тинная причина неудов
летворительных итогов 

В зимнюю экзаменационную зимней сёссии. 
сессию впервые на химфаке В прошлом году студентам 
приняли участие студенты, сов-. нужно было сдавать в сессию 
меіцавшие работу на производ- по два экзамена, на которые 
стве с учебой в течение одного выносилось небольшое количе- 
года — с 1 сентября 1959 по стзо материала. С такими экза-

Итоги сессии  
у ч и т ы в а ть
в р а б о т е  
сегодня

ЕСЛИ РАЗОБРАТЬСЯ
ВНИМАТЕЛЬНО

1 сентября 1960  годов.
Это студенты, принятые в 

1959 году, в первый год пре-

менами студенты-рабочие справ
лялись весьма успешно. К тому 
же и требования на экзаменах,

творения в жизнь закона о пе- как они сами признают, были 
рестройке высшего образова- не высокие.
ния. Поэтому следует поделить
ся некоторыми выводами при 
анализе итогов зимней сессии.

В плохих результатах экза
менов есть нем алая вина и де-

На II курсе, среди студентов каната> не сумевшего с первых 
второго года обучения 61 чело- днеп Учебьі д а  ладить работу 
век получили неудовлетвори- прикрепленных преподавателей, 
тельные оценки на экзаменах. ^ ам ’ гДе Работали прикреплен- 
Из них 12 человек имели по Нв!?т в/ 0по^ ввтели ' где ВЫПУС' 
два «неуда». Это значит, неус- щ каф едры  уделили вни-
певает почти 30 процентов. мание учебно-воспитательнои

Однако не следует делать по- 
спешного вывода о несостоя- 
тельности новой системы обу
чения. Неудовлетворительные

года обучения, там результаты  
хорошие.

Так, преподаватели кафедры 
итоги экзаменационной сессии технологии органического син-
явились результатом целого ря
да причин.

геза (зав. кафедрой профессор 
3 . В. Пушкарева), JI. К. Бато-

Например, студенты второго шова, Н. Кудрявцева и др. су- 
года обучения в течение одного мели добиться серьезного отно- 
семестра прошли годовую про- шения студентов к  учебе. По
грамму по техническому черче
нию. Выполнение большого ко-

итогам сессии студенты этой 
специальности занимают первое

личества чертежей отнимает у место на факультете, 
них массу времени. Так, на ка- Многие второкурсники вы- 
федре графики, из-за плохо браны в бюро специальности, в 
поставленной методической ра- бюро ВЛКСМ  факультета и ус- 
боты, отсутствуют единые тре- пешно сочетают учебу с обще- 
бования к выполнению черте- ственной работой, например, 
шей. В силу неукомплектован- Оля Хваткова, Володя Блохин! 
ности ш тата происходила ча- А ртур Ефремчик и др. 
стая замена преподавателей в На факультет пришли жизне- 
группах, так что можно себе радостные, инициативные, в 
предстазить, сколько времени большинстве своем достаточно 
затрачено бесполезно на пере- теоретически подготовленные 
делку чертежей, начатых при студенты. Будем надеяться, что 
одном преподавателе, а завер- уроки прошедшей экзаменаци- 
шэемых при другом. На ряде онной сессии послужат хоро- 
кафедр нынче работает много шим -уроком.
молодых преподавателей, кото
рые не всегда умели потребо
вать от студентов выполнения 
домашних заданий.

Г. КИТАЕВ,
зам. декана химико- 

технологического 
факультета.

Наперекор усталости Наши кандидаты

Коллектив м еталлургиче
ского факультета выдвинул 
кандидатом в Кировский 
Совет депутатов трудя
щ ихся доцента кафедры га
зопечной теплотехники Ни
колая Ивановича Кокарева.

Несмотря на свои 5 7  лет, 
Н иколай Иванович удиви
тельно энергичен. Посмот
ришь, как легко он подни
мается по лестницам, и  не
вольно позавидуешь.

«Время такое, — говорит 
Николай Иванович, — ус
тавать некогда!»

Действительно, ем у всю 
жизнь было уставать неког
да. В 1929 году он окончил 
Уральский политехнический 
институт. А год спустя был 
приглашен сюда на работу.

30  лет работает Кокарев 
на кафедре газопечной теп
лотехники. И за это время 
имеет 45 печатных трудов. 
Много сил и времени посвя
тил он вопросам, связанным 
с теплотехникой мартенов
ских печей. Венцом этой ра
боты явилась книга «Осно
вы скоростной мартенов
ской плавки», написанная в 
содружестве с профессором 
П. В. Умрихиным. Книга 
эта быстро разош лась среди 
работников заводов и была 
переиздана в Китае.

С ам а жизнь, запросы 
промышленности заставляли 
Н. И. Кокарева заниматься 
и другими вопросами. На
пример, по просьбе группы 
работников Медногорского 
медносерного завода Нико

лай Иванович определил 
новые параметры работы и 
дал ценные рекомендации 
по обслуживанию теплооб
менных аппаратов. Произ
водство серы на заводе 
увеличилось.

Но это не единственный 
завод. Долго и плодотворно 
работал Николай Иванович 
на заводах цветной метал
лургии. Имя его известно на 
многих уральских заводах.

Ш ирок и многообразен 
круг вопросов, которыми 
приходится заниматься Ко- 
кареву, но в его работе есть 
несколько особых черт. Он 
не только ведет научную 
работу, внедряет результа
ты ее в промышленность, 
но и бережно собирает кру
пицы передового опыта за
водских работников, обоб
щ ает его и помогает новым, 
прогрессивным начинаниям 
распространяться на другие 
предприятия.

При решении любых 
проблем Николай Иванович 
стремится создать прочный, 
работоспособный коллектив. 
Благодаря этому, ему уда
лось, например,\  в содруже
стве со своими учениками и 
заводскими работниками 
разработать и внедрить на 
Серовском металлургиче
ском комбинате новые го
ловки мартеновских печей. 
Одна из конструкций ока
залась особенно удачной. 
Она позволила при вы
плавке качественных сталей 
использовать для отопления

печи более дешевое топли
во— сернистый м азут и  по
лучить большую экономию 
денежных средств.

-  Ш ирокая эрудиция, вни
мание и чуткость к  запро
сам заводских работников, 
желание оказать помощь, а 
главное неутомимая энергия 
помогли Николаю Иванови
чу Кокареву установить 
прочные связи науки с 
промышленностью, теории с 
практикой.

Эти ж е качества .помогут 
ему выполнить наказы  из
бирателей.

А. ТЕЛЕГИН,
доцент кафедры 

металлургические печи.

Электрика учебно- 
п р о и зв о д с т в  е н н  о іг о( 
комбината Ивана Ге
расимовича М аликова 
знают все работники 
электроцеха. Давно он 
пришел в институт и 
начал свою трудовую 
жизнь учеником элек
тромонтера. Усердно 
трудится Иван Гера
симович, тщательно 
изучает инструкцию, 
осваивает оборудова 
ние. Через некоторое 
время его назначают 
старшим ~ электромон
тером учебных корпу
сов.

Н а д е ж н ы й  ч е л о в е к
Когда пустили в 

эксплуатацию новую 
котельную института, 
электроцех учебно-про
изводственного комби
ната рекомендовал М а
ликова на более от
ветственный участок 
работы — обслужива
ние электроустановок 
новой котельной.
Здесь Иван Герасимо
вич работает и сейчас.

Иван Герасимович 
постоянно. повышает

технические з н а н и я ,  
посещает курсы тех
минимума. Он всегда в 
курсе последних ново
стей науки и техники, 
аккуратно следит за 
газетами. А в перерыв 
подсядет к товари
щам, и начнется горя
чее обсуждение прочи
танного.

Любят Ивана Гера
симовича друзья за 
деловитость, дисцип
линированность, за его

серьезный подход к 
любимому делу. Слово 
его твердое, никогда 
не подведет. «Н адеж 
ный человек»! — ска
зали товарищи, когда 
коллектив учебно-про
изводственного комби
ната рекомендовал 
И вана Герасимовича 
М аликова кандидатом 
в Кировский район
ный Совет депутатов 
трудящихся.

П. ГАВРИЛОВ,
диспетчер электро

сети УПК.

Н а в с т р е ч у  
XXII профсоюзной 

конференции
Личное и общественное, «мое» 

и «казенное», приобретенное 
для меня и моих товарищей за 
счет государства, чтобы уютнее 
нам было жить, удобнее рабо
тать. Как часто именно отноше
ние людей к вещам дает право 
судить о степени, зрелости чело
века, его общественной значи
мости.

С детских лет семья и шко
ла кропотливо воспитывает в 
ребенке уважение, бережливое 
отношение ко всему, что созда
но рабочими руками.

Откуда же берутся факты бе
зобразного, прямо-таки варвар
ского уничтожения вещей в на
шей взрослой студенческой 
среде?

А не каж ется ли вам, това
рищи активисты, что мы сами, 
своим безразличием, отсут
ствием активной нетерпимости 
к подобным поступкам потвор
ствуем этому сами.

* * *
Давно назрела необходим ое^ 

серьезно подумать и  поговорить 
о последовательных мероприя
тиях, которые смогли бы изме
нить отношение к имуществу 
студенческих корпусов и обес
печить его сохранность. Наше 
законное беспокойство вызвано 
многочисленными фактами бес
хозяйственного отношения к об
щественной собственности как 
со стороны студентов, так и ма
териально-ответственных лиц.

С этой целью по инициативе 
профкома в красном уголке 9-го 
студенческого корпуса 24.11

1961 г.^ собрался студенческий 
бытовой актив вместе с комен
дантами, сотрудниками Ж БО  и 
представителями общественных 
организаций. Докладчик член 
профкома Петя Добрынский, 
пользуясь материалами комис
сии, наглядно показал, как об
стоит дело у нас в студенче
ских корпусах.

В наших общежитиях нахо
дится имущество, которое стои
ло государству ни много, ни ма
ло 2 миллиона 538 тысяч руб
лей. В прошлом году для каж 
дого корпуса приобретены маг
нитофоны стоимостью от 2 до 4 
тысяч рублей, 10 радиол и те-

можно привести много. И при
чем никогда не бывает кон
кретных виновников.

Это происходит потому, что 
материальная ответственность 
за полученные предметы ф ак
тически отсутствует. Нацример, 
в 8-м студкорпусе на карточке 
студента Бруевича записана ра
диола, а радиолы-то нет, остал
ся один корпус. Не верится, что 
он брал под свою ответствен
ность пустой ящик. Теперь 
этот студент в этом общежитии 
не живет. Спрашивается, как 
комендант подписала ему об
ходную?

Комендант Софья Алексеев-

срок и пришедшие в негод
ность, можно списывать.

Вот здесь-то и кроется ко
рень зла. Есть сигналы, что 
вместе со старым, отслужив
шим оборудованием, списывает
ся и искалеченное новое. От
сутствие надлеж ащ его контро
ля со стороны комендантов 
(«зачем утруж дать себя по
исками виновных,' ссориться со 
студентами, все равно ни в 
этом, так в следующем году 
спишут») приводит к пре
ступной халатности и безответ
ственности.

А ведь «материальная от
ветственность» потому и назы-

В поход за бережливость!
левизоров, ‘ 298 динамиков,
2 400  стульев, музыкальные 
инструменты, фотоаппараты 
и пр.

В то ж е время только за 
один 1960 год списано мебели и 
культинвентаря на 70 ООО руб
лей, среди них многое приобре
тено недавно и могло бы слу
жить еще не один год. Чем же 
это объяснить?

Д а прежде всего тем, что сту
денты чувствуют себя хозяева
ми в корпусе, но по-хозяйски 
относиться к вещам не хо
тят: не берегут, а часто даж е 
бьют, ломают, теряют и тре
буют нового.

В 9 студенческом корпусе 
вместо радиолы пустой ящик, 
разбито дорогое трюмо, «поте
ряли» плюшевые шторы, ле
том из телевизора 10-го студ- 
корпуса исчезло семь ламп.

Подобных примеров хище
ния, преждевременного износа 
культинвентаря и других вещей

на Фатинова (5 корпус) сообщи
ла нам, что радиола «Иртыш», 
полученная в 1958 г., исправ
на и находится в комнате 422 
(материально - ответствен н ы й 
студент Падалка).

Все как-будто в порядке.
Когда же мы реш или прове

рить, картина оказалась совсем 
иной. Студенты, живущ ие в 
этой комнате, рассказали, что 
отремонтировать радиолу они 
не смогли и  отдали в радиоузел. 
Мы спрашиваем у заведующего 
радиоузлом 5-го корпуса тов. 
Авдеенко, как случилось, что 
от радиолы осталась лишь ко
робка корпуса. Кто разреш ил 
использовать части радиолы 
для усилителя к магнитофону?

іОткуда же взялась такая без
ответственность? А  начинается, 
пожалуй, все с администрации 
и бухгалтерии Ж БО .

По существующему положе
нию оборудование и инвентарь, 
прослужившие определенный

вается так, что ты «материаль
но» за нее отвечаешь, а поэто
му следи, береги, доверяй, но и 
проверяй одновременно.

Как же сохранить наше иму
щество, не запирая его под за 
мок? Есть старое испытанное 
средство: ликвидация обезлич
ки, строгое применение адми
нистративных мер и еж еднев
ная воспитательная работа. Ни 
один ф акт антиобщественного 
поведения не может, не должен 
оставаться вне поля зрения об
щественности. Использовать 
все формы: обсуждение на “со
ветах СК, «молнии», стенгазе
ты и радио.

Практически это можно ре
шить так. Обезличку можно ли
квидировать, лишь закрепив 
имущество и оборудование за 
определенными лицами. Старо
ста комнаты персонально отве
чает за сохранность и динами
ка, и приемника, и стульев. Они

записаны на его карточке, он 
отвечает за все.

Не забывайте об этом, не 
подводите его, друзья! З а  кем 
закрепить телевизоры, фотоап
параты и т. п. — комендант и 
студсоветы решат.

* * *
Актив рекомендовал сразу 

после перевыборов создать при 
студсоветах специальные комис
сии по контролю за сохранно
стью имущества, в которую 
войдут член ССК, старосты 
этажей, активисты. Возглавят 
работу комиссий председате
ли — коменданты корпусов.

До 10 апреля комиссии долж
ны провести закрепление иму
щества за старостами комнат и 
ответственными лицами и на
ладить систематическую про
верку.

З а  одну-две недели до 
начала весенней сессии комис
сиям предстоит провести осмотр 
имущества, и быть может, р ча
стичную приемку.

Ж БО  совместно с дирекцией 
института необходимо подумать 
о создании центрального скла
да, где могли бы храниться из
лишки мебели, которые загро
мождают сейчас проходы в об
щежитиях. Организовать ре
монт мебели.

Поднятые профсоюзным ак
тивом вопросы актуальны, тре
буют длительной организацион
ной работы, внимания как со
трудников Ж БО , так и обще
ственности. Дело трудное, но 
посильное, если активно взять
ся за работу.

В поход же за бережливость. 
Друзья!

Н. КОЖЕВНИКОВА,
член профкома 

института,
М. КРЫЛОІВА, 
наш спец. корр.



Женщина!
Праздник ее красоты 

К людям приходит,
как радостный вестник. 

Мать человечества!
Ей все цветы,

Все наши сказки
и все наши песни!

На пути к мастерству
Многие студенты знают эту маленькую скромную девушку, 

всегда жизнерадостную и веселую.
«Хороший и отзывчивый товарищ»,—вот что говорят студенты 

инженерно-экономического факультета о /своей подруге Гале Пле
щеевой.

Закончив школу с серебряной медалью, она поступила в 1957 
году в наш институт на инженерно-экономический факультет.

Еще в школе она полюбила спорт и поэтому с первых дней 
учебы в институте стала заниматься настольным теннисом.

Стать инженером и мастером маленькой ракетки—вот желание 
и мечта Гали. Любовь и желание к своему делу'привели к успехам. 
Выполнен 1-й разряд, первые волнения и радости пришлось пере
жить на больших соревнованиях.

Все встречи сборной команды института на студенческих играх 
1958 года прошли успешно. «Две маленькие спортсменки защищают 
честь уральцев»,—так писала газета «Советский спорт» о двух се
страх теннисистках Гале и Люсе Плещеевых. 1-е место среди сту
дентов РСФСР и право ехать на первенство СССР завоевала 
Галя Плещеева.

Сейчас Галя учится на IV курсе, является чемпионкой Свердлов
ской области. Спорт учебе не мешает—он верный помощник: Галя 
учится хорошо, хотя часто приходится сдавать экзамены досрочно, 
чтобы ехать на соревнования. 1961 год — она вновь ч ем п и он к а  
РСФСР среди студентов.

Пожелаем ей дальнейших успехов в ѵчебе, жизни, в спорте!
Е. СЕМИН, наш студ. корр.
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Кафедра фундамен
тов? — переспрашива

ют по телефону, — по
просите Людмилу Ива
новну Корженко.

Вот с такого звонка 
здесь начинается почти 
каждый день.

Не можете ли вы прокон
сультировать проектировщи
ков, строителей.

Людмила Ивановна смот
рит на часы, как будто на 
них легче выявить свобод
ный час в ее дне. «Лекции 
до двух, кружок СНО, засе
дание кафедры», трудно 
уже найти свободное время 
в этот день и все-таки в те
лефонной ■ трубке слышится 
твердое: «Да, смогу».

Иногда товарищи по рабо
те подолгу ломают головы, 
когда же это она успела 
побывать на стройке, а она 
успела не только побывать.

На небольшом отрезке 
строительной площадки 
встретилась зона слабого 
грунта, которая не была от
ражена в проекте. У Люд
милы Ивановны уже есть 
свои соображения, свои ре
шения на этот счет. А где 
она взяла времени для этой 
работы, — всегда остается 
загадкой.

Не случайно, конечно, 
раздаются звонки из проект
ных, строительных органи
заций на эту кафедру. И 
ведь раздаются они в мину
ты, когда этим организа
циям приходится решать 
сложные вопросы. Многие

С П А С И Б О  В А М !
И нтереснее и  удобнее стало ра- Н есравненно больше 

ботать в читальном  зале библио- времени стало и у со- 
теки  общ ественно-технической трудников библиотеки, 
литературы  в 5 учебном корпусе. Однообразную м еханиче- 

Раньш е мы были ф актически  скую  работу по вы даче 
оторваны  от массы  кни г спе- книг сменило ж ивое об- 
цификой и условиям и их вы дачи, щ ение с читателем . Би- 
Д линная, н етерп ели вая  очередь, блиотекарь вместе со 
чрезм ерная загруж ен ность со- студентом мож ет подой- 
трудников библиотеки серьезно ти  к  полке, порекомен- 
вли яли  на выбор литературы , н а- довать лучш ие книги, 
клад ы вая  отпечаток случайности  посмотреть отдельные 
и неполноценности. О чень часто главы  по интересую щ е- 
н у ж н ая  кни га задерж и валась в му его вопросу, 
читальном  зале и з-за  неж ел ан и я  Комсорг и  агитатор, 
студента лиш ний раз простоять докладчик и книголюб 
в очереди. получаю т квалиф ициро-

И вот, по ин ици ативе сотруд- ванную  консультацию  
ников ^библиотеки IL Р ^  Н иколай- специалистов. О чень хо

рошо' это и  своевре
менно-.

И это только начало. 
Уже готовятся  в ы став 
ки , чи тательские кон

чик, Л. Н. Левиной, В. И. Фо
миной . старая  система вы дачи 
книг зам енена свободным досту
пом ко всей  им ею щ ейся в би
блиотеке ли тературе .

К нига стала ближ е, доступнее.
Н есравненно легче и удоонее ста- „  „ піт„ „„  
ло работать в читальном  зале , 
особенно студентам  ф изико-тех
нического ф акультета: ведь нам 
лекторы  рекомендую т большое 
количество самой разнообразной 
и редкой литературы .

Теперь можно не спеш а про
смотреть несколько книг, оце

и  мало ли  интересного 
могут придумать люди, 
влю бленные в свое дело! 
недаром в книге пож еланий

Н а  с н и м к е :  Мария Алексеевна
ПЕТУХОВА, заместитель директора биб
лиотеки. Опытный библиотекарь, она 
всегда ищет пути улучшения работы 
всего коллектива библиотеки.

Фото Ю. Оло. Фотохроника УПИ.
  .

В едь чить работу с книгой, приблизить
по- ее к  читателю , создать больше

яви л и сь  восторж енны е отзы вы  о удобств при пользовании книга-
работе читального зала по новой ми, —  по-моему, достигнута,
системе. Это и понятно — ^ но- О стается пож елать, чтобы бы- 
вы е, более гибкие и  удобные ло увеличено число редких книг

нить, сравнить и , кратко  ознако- формы работьі „культурно-м ассо- по физикеі м атематике и другим
мивш ись, вы брать наиболее н у ж - ВЫ^ УУ » ? /  дисциплинам,
ное, наиболее подходящ ее. ^  1 ,,™ ,,,,™ ™  п ш „ .  Н овая система работы чи таль-

Часто бы вает вполне доста- ш ен и Г л ю д ей  к  своей работе вс - него зала , основанная на доверии
т и п  ( іт а ѵ п м ч г л ч .1 1  л inürrmiTia ттпи ШвНИЯ ЛЮДеИ К СВОСИ p d U U IB , ВВС .......... — отті пточно ознаком иться с материалом 

тут ж е, у  книж ной полки, не ли
ш ая  своих товарищ ей нуж ной 
книги на длительное врем я.

гда встречаю тся с интересом и 
удовлетворением.

Ц ель реорганизации  —  облег-

Твои преподаватели

СЧАСТЛИВЫЕ
Б У Д Н И
руководители давно уясни
ли, что здесь можно полу
чить квалифицированный, 
научный совет.

На первый взгляд все это 
каж ется в порядке вещей. 
А вдумаешься, познако
мишься поближе с каф ед
рой и увидишь, что это не
обычайная работа. Это к а 
кое-то пламенное горение, 
когда ты с головой уш ел в 
свои дела, когда ты без 
нйх и жизни иной не пред
ставляешь.

Людмила Ивановна сей
час, наверное,, даж е не при
помнит, когда появилась эта 
любовь к избранной до
роге.

И чем дальш е уходила по 
ней, тем становилось инте
реснее, как будто попадала 
в неизвестный край. Да, он 
и в самом деле оказался не
изведанным.

Промежуточные продукты 
м е ж  д у, разруш аю щ ейся 
скальной породой и конеч
ным продуктом ее разруш е
ния глиной, так назы вае
мые элювиальные грунты 
обладают самыми разно
образными свойствами. В 
ряде районов нашей стра
ны — на Урале, Кавказе, 
У краине— такие грунты слу
жат основаниями сооруже
ний, а  они еще мало изуче

ны, и  поэтому часто задают 
загадки строителям. То 
встретилась пористость, по
выш енная влажность. Осно
вание и сооруж ение рабо
тают совместно, и как бы 
точно ни была рассчитана 
надземная часть, ошибки в 
ремонте фундамента не за
медлят сказаться на работе 
всего сооружения.

Не сразу пришло умение 
разгады вать эти тайны при
роды. Людмила Ивановна 
работает на производстве, а 
потом, когда стала аспи
ранткой нашего института, 
засиживается в библиоте
ках. И тайны одна за дру
гой начинают сдаваться и 
вот теперь-то каждый слу
чай в практике строительст
ва можно объяснить.

Эти грунты, оказывается, 
страшно капризные, оценка 
их строительных свойств 
должна производиться на 
основе экспериментальных 
исследований. Вырыли при 
строительстве котлован и 
оставили его открытым. При 
высыхании спаянность грун
тов наруш илась, структура 
стала иной и утратились 
прежние несущие способно
сти, на которую делали 
ставку при проектировании.

А  потом после долгих 
поисков, исследований под
вергает критике старые ме
тоды расчета фундаментов. 
Считалось, что чем большую 
площадь они занимают, тем 
лучше, прочнее. ‘А Нет-нет 
да и появятся трещины в 
конструкциях. Оказалось, 
что фундамент возможно де
лать значительно меньше, 
но надо правильно опреде
лять несущую способность

в  ...

грунтов. Разгаданы  загадки. 
Но пока только для тебя, 
надо обязательно познако
мить с этим и других. И по
являю тся в свет научные 
статьи, книги конспекты 
лекций.

В Челябинске Гипромез 
проектировал известково
обжиговый цех металлурги
ческого завода. По резуль
татам исследований грунтов 
получалось очень сложное 
решение фундамента. И сно
ва звонок іна кафедру. 
Людмила Ивановна едет 
сама. Почему же такие пло
хие '.свойства грунтов? О б
разцы  доставляю тся в ла
бораторию кафедры. И 
здесь их исследованием за
нялись по своей методике. 
Кружковцы СНО, такж е 
влюбленные в свою профес
сию, ставят опыт за  опытом. 
И оказалось, что характе
ристики, полученные в Че
лябинске, были заниж ен
ными. К аф едра предла
гает более экономичное ре
шение фундамента.

Вот так проходят будни 
Людмилы Ивановны Кор
женко, которая заведует 
этой кафедрой. Будни на
пряженные и удивительно 
интересные. Время прино
сит радости и огорчения, 
новые дела, новые заботы. 
Время летит, оно разбра
сывает по лицу легкие мор
щинки, оно может посе
ребрить прядку темных во
лос, но угасить вот такой 
пламень — перед этим оно 
бессильно.

И. НИКОЛАЕВА.
На снимке: Людмила И ва

новна Корженко консуль
тирует студентов.

к  коллективу , обязы вает нас еще 
береж нее относиться к  книге, 
наш ему другу и помощ нику.

У важ айте книгу! У важ айте и 
то доверие, которое вам о к аза
но; в нем зароды ш  новых, буду
щ их взаимоотнош ений, присущ их 
коммунистическому обществу.

С. СЛАДКОВ, 
студент группы 

Ф т-365 .

ПО ИНСТИТУТУ
С этого года многие выпуск

ники кафедры «Промышленное 
и гражданское строительство» 
будут специализироваться по 
строительству тепловых элек
тростанций.

Преддипломную практику 
они пройдут на стройках треста 
«Уралэнергострой», который 
возводит ряд крупных тепловых 
электростанций, в том числе 
Белоярскую  атомную.

22 ф евраля на совместном 
заседании кафедр строительных 
конструкций и строительного 
производства был заслуш ан и 
обсужден доклад зам. главного 
инженера треста А. Ф. Корей- 
ша на тему «Применение сбор
ного железобетона в строитель
стве электростанций Урала». 
Было отмечено, что трест 
«Уралэнергострой» является пе
редовым предприятием М ин» 
стерства электростанций СССР 
по внедрению сборного ж елезо
бетона. Намечены пути усиле
ния связи между «Уралэнерго- 
строем» и кафедрами факуль
тета.

Это бригада кондитеров сту
денческого каф е — Сима Ива
нова, Нина Панькова и Нина 
Ошикмина.

Это они заботятся о том, 
чтоб в наших буфетах всегда 
были слойки, коржики, пирож

ные. А  к  праздникам 
они принимают много 
заказов на изготовле
ние тортов.

іКаждый месяц эта 
тройка выполняет про
изводственный план на 
110 —-120 процентов.
Они борются за  зва
ние бригады комм ун» 
этического труда.

Фото Ю. Оло. 
Фотохроника УПИ.



советские дру-

Письмо из Франции
Летом студенты нашего института побывали 

в Польше. Много впечатлений увезли с собой 
туристы. Новые знакомые и друзья появились у 
свердловчан. Всем запомнилась встреча в Вар
шаве у Дворца науки.

К советским студентам подошел высокий чер
новолосый юноша. Он знал по-русски только три 
слова, выговаривая их с французским акцентом: 

ѵ «мир, дружба, Хрущев». Не знали ребята фран- 
%  цузского, не знал Анри Мэрино русского. Но со

ветские студенты поняли, что марсельский
юноша тоже борется за мир, и Анри Мэрино по
чувствовал в каждом из них больших друзей.

Гера Тетерин, студент IV курса металлургиче
ского факультета, получил уже несколько писем 
из Франции.

Всемирной профсоюзной 
организации, как и ваши 
профсоюзные организации.

Я лично — секретарь 
одной из профсоюзных ор
ганизаций, и я  делаю все 
возможное, чтобы {продви
нуть то, за что мы боремся.

У меня много и другой 
работы. У нас во Франции 
проводилась избирательная 
кампания — референдум. 
Нужно было 'объяснить 
гражданам, что они должны 
ответить «нет» на вопрос, 
поставленный президентом 
де іГоллем. О тветить «нет»—* 
это сказать «нет!» реакци

онному колониализму, ска
зать «нет!» войне.

іК несчастью, люди дали 
себя обмануть. Все ж е мы 
завоевали первый важный 
успех, так как более 2 мил
лионов французов поняли и 
отказались от поддержки 
де Гол ля. Эти два миллио
на, если их прибавить к .5 
миллионам голосов, кото
рые мы получили, состав
ляют главное звено народ
ных сил.

Это была тяж елая борь
ба, которая отнимала у 
меня много времени. Но это 
так прекрасно! Мы должны 
были такж е заниматься 
забастовками, которые вы
нуждены проводить, чтоб 
добиться повышения зар а
ботной платы. К ак видите, 
дел хватает. У меня, кроме 
того, семья и дети. Все это 
объясняет мое долгое мол
чание. Но я  вас не забыл, 
дорогие советские друзья. 

Мы узнали через прессу,

ПОЧТА РЕДАКЦИИ

Дорогие 
зья!

Я был очень рад вашему 
ответу. Я показал ваше 
письмо моим друзьям, зна
комым, товарищам по рабо
те. Мы не смогли поме
стить его в газете, ' так как 
трудящ иеся не имеют воз
можности издавать свои га
зеты, как это делается у 
вас в СССР.

Конечно, ценой больших 
усилий нам удается изда
вать несколько газет, кото
рые мужественно борются 
за возможность говорить 
правду, защ ищ ать мир, за
воевывать свободу и бо
роться за лучшее благосо
стояние трудящихся.

Ваше письмо удивило 
тех, которые прочитали его 
у нас, в М арселе. Молодые 
люди Франции, увы, не 
знают таких условий жиз 
ни, учебы, которые созда
ны для вас. Именно в этом 
заклю чается одна из отли
чительных черт социализма 
и именно это мы и объясня
ем всем французам.

Вы спраш иваете меня, 
что такое ЧС. У. Т. — это 
значит >— всеобщ ая конфе
дерация труда. Это рево
люционная профсоюзная 
организация рабочего клас
са. Она не имеет ничего об
щего (никакой связи) с хо
зяевами, с капиталистиче
ским правительством. Она 
борется за лучшие условия 
жизни, работы, за мир, 
свободу и особенно за взаи
мопонимание между наро
дами.

Всеобщая конфедерация 
труда входит в состав

ских ученых, которые по
слали межпланетную стан
цию по направлению к В е
нере. Эта новость вы звала 
большой энтузиазм , особен
но у друзей Советского 
Союза, которых во Ф ран
ции много.

Мы не перестаем восхи
щ аться вашими учеными и 
ж елаем  им больших успе
хов в работе. . И напротив, 
мы были возмущ ены пове
дением французского прави
тельства в деле с ИЛ-18, 
на который напал ф ранцуз
ский военный самолет. 
Знайте же, что нас боль
шинство, огромное іболь-« 
шинство во Франции,, кото
рое осуждает подобные ак
ты, и мы изо всех сил бо
ремся за  возобновление 
переговоров, за мир и мир
ное сосуществование.

Во Франции мы боремся 
в первую очередь за уста
новление мира в Алжире.

В М арселе мы аплодиро
вали ансамблю песни и 
пляски Советской Армии, 
который здесь имел огром
ный успех.

Все мои друзья присое
диняются ко мне, чтобы 
передать вам привет.

На снимке: Анри Мэрино 
с супругой.

П о ч а щ е  та к и е  ко н ц е р ты !
Этот концерт был тепло ветре- Р ахм анинова, ф ортепьяно— соль- 

чен зрителям и —  студентами п а- ны й инструмент —  к ак  бы ссю 
шего ин ститута. Ведущ ий Б . И. ревн уется  с оркестром, и своей 
П евзнер во вступительном  слове индивидуальностью  удивительно 
сумел очень точно охарактеризо- ярко окраш ивает все произведе- 
вать два край них  направления в ние. П ианистка Т атьяна К ац пре- 
композиторской и  исполнитель- красно справилась со своей за 

дачей . ^
Оркестр звучит очень слаж ен 

но. В этом больш ая засл уга  и му
зы кантов, и дириж ера, который 
сумел настолько сли ться с орке
стром, что каж ется  взм ахи  ди- 

ультрам одернистской риж ерской палочки сами рождают 
единственная цель эти звуки .

скои среде: одно, порожденное 
вы рож даю щ ейся, упаднической 
«культурой» бурж уазии  запада, 
и другое, рожденное искусством  
народа.

Он показал  никчем ность аб
страктной,
«м узы ки»,
создателей которой, по в ы р аж е- Особенно мягко, с тончайш ей 
ниіо Гарри Бродера, «вы колотить ню ансировкой и глубоким пони- 
поболыне долларов из пы льного манием подтекста сы грано скерцо 
меш ка, назы ваемого к ультурой » . Дюка «У ченик Ч ародея».

Но эти произведения от ис- Очень хотелось бы, чтоо такие 
к усства не могут найти отклика концерты  были чащ е в актовом 
в ш ироких м ассах; здоровое ис- зале наш его ин ститута.
кусство народа рож дает таких  
исполнителей, к ак  известны й нам 
всем Вэн К лайберн, игра кото
рого отличается  глубокой про
никновенностью  и большой чел о 
веческой страстью .

О ркестр исполнил «Голубую 
рапсодию » Герш вина.

У Герш вина, так  ж е как  и у

Е. ГРИНЕВ.

ЗАГРАНИЧНАЯ КОМАНДИРОВКА

радио, телевидение о зам е
чательном подвиге совет-

Т А К  Б У Д Е Т  Л У Ч Ш Е
После длительного ожидания старшие лаборанты химфака полу

чили, наконец, мягкую тряпку со склада, только пришлось им сна
чала дезинфицировать ее и кипятить, прежде чем пустить 
в работу. А не лучше ли перед списанием белья потребовать его 
стирки в прачечной, иначе не принимать на склад?

ВЛАСОВА, КОЛЯСНИКОВА, старшие лаборанты химфака. 
-------------- Я  »

Т атьяна Н иколаевна Н азарова, 
ассистент каф едры  водоснабж ения 
и к ан ал и зац и и , проходит годич
ную стаж и ровку  в Ч ехословакии. 
Н едавно она п ри езж ала в Сверд
ловск. О большим интересом слу
ш али  ее сообщение научны е р а
ботники строительного ф акул ьте
та.

•—  Ц ель моей поездки, —  го
ворит Т атьян а  Н иколаевна, —- 
познаком иться с организацией во
доснабж ения, устройством к ан а 
лизации . Кроме того, я  соби
раю сь сейчас зан я ть ся  там  своей 
диссертационной темой: «Вопросы 
осветления городских сточных 
вод в слое взвеш енного осадка» .

Мне посчастливилось при сут
ствовать на конф еренции, органи
зованной всемирной организацией 
по здравоохранению , где реш а
лись вопросы  очистки питьевой 
и сточной воды.

За три  м есяца , прож иты х в 
Ч ехословакии, я  познаком илась с 
нескольким и институтам и , у  них 
они назы ваю тся  вы сш ими ш ко
лами.

На лЬіЖах П0..СЛ,!ДГ  ,НА„ШИХ ВЬІСТУПЛЕНИЙ
В одном из пунктов плана 

комсомольской работы нашей 
группы записано: лыжная
вылазка. Комсомольский план 
надо 'выполнять. Получили 
лыжи и договорились со
браться у Толика Предеина 
на Эльмаше. Те, кто на вче
рашнем собрании больше 
всех кричал, не пришли, те, 
кто пришел, молча натирали 
лыжи.

И вот мы в лесу, в районе 
деревни Калиновка. Все 
дальше уходит лыжня. Тем
неют строгие запорошенные 
снегом сосны.

Слава Косолапое первым 
спускается с высокой горы. 
Мы за ним. Д ух захватывает, 
ветер в лицо. Жарко. Не бе
да, что кто-то свалился в 
снег. Весело. Майя Емельяно
ва не уступит в скорости да
же Толику Предеину.

Приятно было выпить по 
кружке горячего чая, когда 
вечером мы снова собрались у 
Т о лика.

Зима подходит к концу, а \ 
мы только сейчас поняли, как \ 
позорно мало места уделили  
лыжам и конькам в комсо
мольском плане и твердо ре
шили чаще проводить такие 
прогулки.

В. БЛИНОВ, 
группа С-376.

Газета «ЗИК» 21 января 1961 года опубликовала статью Г. Леви 
«Воины...и дезертиры», в которой правильно отмечалось, что ряд 
молодых специалистов-строителей пренебрегает своим долгом и не 
является для работы по распределению.

Выпускающие кафедры факультета уточнили списки неявивших- 
ся для работы по распределению. Оказалось, что из 254 выпуск
ников 1960 года не работают по распределению 30 человек. Ка
федры единодушно осудили уклонившихся от работы по назначе
ниям.

Хочется отметить, что руководители строительных трестов не
правильно себя ведут, принимая на работу молодых специалистов 
без направлений.

Так, например, на совместном заседании партбюро треста № 33 
и стройфака УПИ 7 февраля с. г. выяснилось, что трест принял не
сколько молодых специалистов-строителей (Р. Пурэ и др.) без на
правлений, мотивируя свой поступок крайней нехваткой дипломиро
ванных специалистов; у нас же они числятся дезертирами.

Статья «ЗИКа» обсуждалась на общем открытом партийном со
брании строительного факультета 10 февраля, на заседаниях пар
тийного бюро 7 и 28 февраля. Общественные организации и кол
лектив строительного факультета примут необходимые меры к вос
питанию преданных Родине молодых специалистов.

Н. КАРТАШ ОВ,

В хим ико-технологическом  и н 
ституте была на кафедре воды’ и 
топлива. Там большую исследова
тельскую  работу проводят кр у ж 
ковцы  ОНО.

Там академ ические группы  н е
больш ие, по 1 0 — 12 человек, ес
тественно, что работу с такой 
группой вести  легче.

С туденты -цехи —  веселы е, 
трудолю бивые, ж изнерадостны е и 
очень веж ливы е. У чатся  пять с 
половиной лет . П ервокурсники, 
к ак  и наш и, совмещ аю т работу с 
учебой.

Мне там  оказы ваю т большую 
помощь в исследовательской р а 
боте.

КОНКУРС 
НА ЛУЧШИЙ 

ПЕРЕВОД
К афедра иностранных языков 

и совет СНО института в этом 
году проводят ряд конкурсов на 
лучший перевод статьи с ино
странного язы ка на русский.

9 марта — перевод без ело 
варя статьи общественно-поли
тического содержания. Объем 
статьи — 1500 печатных зна
ков, время — не более 1 часа.

10  марта — перевод статьи 
общественно-политического со
держания со словарем. Объем 
статьи — 1500 печатных зна
ков, время —• не более 1 часа.

Во II половине марта на фа 
культетах будут проведены кон
курсы на лучший перевод тех
нической статьи (со словарем). 
Объем статьи — 2000 печат
ных знаков, время — не более 
1 часа.

Студенты, получившие за 
перевод отличные и хорошие 
оценки, освобождаются от 3-й 
нормы внеаудиторного чтения и 
получают зачет автоматически,
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По поручению партбюро стройфака декан факультета.

В Н А Ш Е М  К Л У Б Е
5 марта: в 9 часов —  двет- 8 марта: кинофильм «И гра с 

ной кинофильм «Варш авские чертом», начало сеанса в 16.30. 
встречи»; 9  марта: литературный вечер

в 12 часов — концерт худо- «Ж изнь в борьбе» (о Ю лиусе 
жественной самодеятельности Фучике).
УПИ:

в 16 часов — мультиплика
ционные фильмы «Роман с 
контрабасом» и «Ревность». Начало в 16 часов.

7 марта: институтский вечер, 10 марта; первенство инсти-
посвященный М еждународному тута по боксу. Начало в 15 ча- 
женскому дню 8 Марта. сов.

Выступает свердловский пи» 
сатель Я. JI. Резник.

в  Q 10»

о с т я

НС 19584. Заказ №  3201. Редактор М. Ш ЕРСТЮ ЧЕНКО.
Тип. изд-ва «У ральский рабочий», С вердловск, ул. Л енина, 49,


